



Gemeinsam wurden im Außenbereich des AWO Familienzentrums Hand in Hand Urkunden und kleine Preise verteilt.

Foto: Kappi

„Stadtradeln“ für die Kleinsten

31 Bottroper Kindergärten beteiligten sich an der Aktion

BOTTROP. Um bereits Kindergartenkinder auf eine spielerische Weise für eine umweltfreundliche und gesunde Mobilität zu sensibilisieren und sie zu animieren zu Fuß zu gehen oder mit dem Fahrrad zu fahren, hat das Stadtplanungsamt die Aktion „Zu Fuß oder mit dem Rad zum Kindergarten“ ins Leben gerufen. Angelehnt an das jährlich stattfindende „Stadtradeln“ konnten Kinder gemeinsam in Begleitung ihrer Eltern über einen Zeitraum von drei Wochen auf dem Weg zum Kindergarten Kilometer „sammeln“. Diese Kilometer wurden in einem

Flyer eingetragen und vom Stadtplanungsamt ausgewertet.

Mit insgesamt haben 31 Bottroper Kindergärten hat sich fast die Hälfte aller Kitas an der Aktion beteiligt und das Ergebnis kann sich sehen lassen: Gemeinsam haben die 562 teilnehmenden Kinder in dem dreiwöchigen Aktionszeitraum beachtliche 16.429 Kilometer mit dem Fahrrad gefahren oder zu Fuß gegangen. „Ich bin stolz zu sehen, dass der Bottroper Nachwuchs so emsig in die Pedale getreten oder zu Fuß Meter für Meter zurückgelegt hat. So zeigt Jung bis Alt in

Bottrop, wie eine gesunde und klimafreundliche Fortbewegung funktioniert“, betont der Technische Beigeordneter Klaus Müller.

Gemeinsam wurden im Außenbereich des AWO Familienzentrums Hand in Hand Urkunden und kleine Preise verteilt. Die Kinder konnten sich über das Buchlein „Das Licht von Borthorpe“ sowie gemütliche Sitzkissen und einem nagelneuen Dreirad freuen. Der Kindergarten hat mit durchschnittlich 21,09 zurückgelegten Kilometern pro Kind den ersten Platz gemacht. Bei den Kindergartengruppen

konnte die Delfingruppe den ersten und die Bärengruppe den zweiten Platz mit durchschnittlich je 40,99 und 34,04 Kilometern pro Kind sichern. Den dritten Platz in der Gruppenwertung erhält die Franz von Hahn Gruppe des Katholischen Kindergartens und Familienzentrum St. Barbara mit 29,81 Kilometern.

Auf Platz zwei und drei der Wertung „bester Kindergarten“ liegen der Katholische Kindergarten St. Pius mit 16,13 Kilometern und der Katholische Kindergarten Heilige Familie mit 16,05 Kilometern.